



Joven pianista se presenta en Temporada Chopin 2010

8 ABR 2010 Artes y Letras



Diego Suárez Lechado es graduado de la Etapa Básica de Música y actualmente es estudiante de primer año de la Escuela de Artes Musicales de la Universidad de Costa Rica (foto tomada de www.prensalibre.co.cr).
tomada de www.prensalibre.co.cr

La [Escuela de Artes Musicales](#) de la Universidad de Costa Rica celebra este año un ciclo de actividades en **conmemoración del bicentenario del natalicio de Fryderyk Chopin (1810-1849)** que dio inicio en el mes de marzo.

Para este mes de abril el invitado especial es el joven [pianista Diego Suárez Lechado](#) quien ofrecerá dos conciertos en la **Sala 107 de Artes Musicales a las 7 p.m.** Este jueves 8 de abril, Suárez interpretará 12 estudios Opus 10 y el próximo jueves 22 de abril ofrecerá los 12 estudios Opus 25, con estos conciertos espera transmitir al público la música y estilo de este gran compositor.

Al respecto, Suárez comentó “yo decidí estudiar los 24 estudios de Chopin porque **es una de las obras fundamentales y más importantes de la obra completa de Chopin**, que me ha servido mucho para entender al compositor, su música y su estilo.” Opina que los 24 estudios son una obra muy compleja y difícil pero debe tocarse todos juntos tal como los concibió el autor, pues se conectan como un microcosmos dentro de toda la obra de Chopin.

Más sobre el pianista

Desde los ocho años Diego ha estudiado obras de este compositor, entre ellas varios nocturnos, la Sonata número 2 y la Balada número 1. Entre su repertorio también se encuentra el primer libro completo de *Clave bien temperado* de Johan Sebastian Bach

que consiste en dos ciclos de preludios y fugas los 12 Estudios trascendentales y la Sonata en Si menor de Franz Litz, una de las obras cumbre del compositor y de todo el periodo románico.

Este joven talento de 17 años actualmente se esmera para progresar en la técnica, además está interesado en ampliar su repertorio para convertirse en concertista, por lo que empezará a estudiar las obras de Schubert y Beethoven.

Actualmente [Diego Suárez Lechado](#) es estudiante de primer año de la Escuela de Artes Musicales de la Universidad de Costa Rica, es graduado de la Etapa Básica de Música. Además de cursar los estudios regulares de primer año, estudia con el pianista y profesor Manuel Matarrita obras avanzadas y repertorio más amplio que le permitan completar su formación.

Conciertos y actividades

Con este ciclo de conciertos especiales y actividades en honor a Chopin la Escuela de Artes Musicales se une a las celebraciones mundiales efectuadas para conmemorar el natalicio de este gran compositor.

El pianista Manuel Matarrita, coordinador de la actividad, destacó que Chopin es un compositor muy importante para los pianistas pues compuso casi todas sus obras para piano y descubrió posibilidades técnicas que nadie había intentado antes, “**Después de Chopin la música para piano cambió radicalmente**” apuntó.

Matarrita informó que en este ciclo 2010 se **abarcará más del 80% de toda la obra de Chopin**, lo cual es una hazaña en este país. Además de los conciertos en la Sala 107 de la Escuela de Artes Musicales se ofrecerán algunos conciertos de la temporada **en escenarios de la ciudades** de Cartago, Turrialba, Santo Domingo de Heredia y San Ramón, Palmares y Desamparados, así como en el foyer del Teatro Nacional.

La programación de conciertos y actividades de la Temporada Chopin 2010 pueden consultarse en el sitio web de Escuela de Artes Musicales:

<http://artesmusicales.ucr.ac.cr/ciclo-chopin/Diego>.



[Katzy O`neal Coto](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
katzy.oneal@ucr.ac.cr

Etiquetas: [diego suarez](#), [artes musicales](#), [concierto](#), [estudiante](#).